

Sehr geehrte Damen und Herren,

bekanntlich findet in diesem Jahr keine Kreismeisterschaft statt. Diese diente in der Regel auch als Qualifikation für die Bezirksmeisterschaft, die, nach heutigem Stand, am 24./25.10.2020 in Essen stattfinden wird.

Die Damenwartin und der Sportwart müssen somit einen anderen Weg für die Nominierung wählen.

Was den Damenbereich und die Seniorinnen angeht möchte ich alle Vereinsfunktionäre bitten, mögliche Interessenten an Ursula Nüchel zu melden.

Für den Herrenbereich und den Seniorenbereich gehen die Meldungen an Peter Potjans.

Als Meldeschluss ist der 03.10.2020 gesetzt worden.

Wir werden die Nominierungen nach Punkten vornehmen, wobei wir bei gewissen Fällen darüber entscheiden, ob ein Spieler/in in den letzten Jahren grundsätzlich an den Bezirksmeisterschaften teilgenommen hat.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Potjans

Sportwart